
cÂuanl MUNToPAL DE MoGEtRo
CASA SEVERINO DA SILVA IIRA

REQUERIMENTO n" 00b l2l

Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o Plenario
que seja enviado oÍicio ao Exmo. Sr. Antonio Jose Ferreira, Prefeito

Constitucional, solicitando o estudo da possibilidade de construção de dois

mata-burros, precisamente um localizado na porteira do Paulo Afonso na

esffada que da acesso a Serra da Benta Hora e outro na porteira da estrada

que se limita com o Sítio Femandes.

JUSTIFICATIVA
ORAL

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Mogeiro, em l0 de março de

2021.

o-
erino Domingos da Silva

Vereador
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